

L'OCCUPATION MOUSTERIENNE DU SITE

Le gisement a été occupé à diverses reprises de façon plus ou moins durable et plus ou moins continue (fig. 8).

Les témoins rencontrés peuvent être fugaces ou au contraire bien marqués.

La phase principale d'occupation du site a eu lieu durant le dernier interglaciaire sens large (strate 5 des carottes océaniques).

Au matériel lithique sont souvent associées des structures tangibles : alignements de blocs, fosses, foyers...

Il s'agit des secteurs suivants :

SECTEURS	NOMBRE DE PIECES
S. 16	1
Coupe Ouest Port	16
S.4 + Faille	744+38
Anf. 1	90
Anf. 2	65
S.2	24
S.8	138
S.6, 7 et 9	29
S.1	44+9117
S.10	2
S.11	1
S.12, 5 bis	69
S.14	1
Côte Ouest	55
Côte Nord	31

Les pièces collectées sur l'estran et en stratigraphie, par G. Vilgrain et P. Lebonnois, appartiennent en grande majorité à cette phase d'occupation (526 pièces issues de la plage actuelle, 237 artefacts trouvés hors contexte stratigraphique et 106 silex taillés venant de l'anse de "l'Erguillière").

Le niveau tronqué du secteur 1 (D5), attribuable au stade 5a des carottes océaniques selon J.P. Lautridou, au stade 3 selon B. Van Vliet-Lanoë, ne comporte que 40 pièces.

Enfin quelques silex taillés ont été rencontrés dans les heads (Secteurs : 4, 2, 5bis) ainsi que de petits ensembles d'âge indéterminable - compris entre les stades 5 et 3 des carottes océaniques - :

- secteur 3 : industrie en position dérivée (solifluxion) comptant 109 pièces.
- côte Nord : 16 enlèvements, archéologiquement non en place, à la jonction entre le head

Des indications relatives aux types de talons, à l'extension du cortex, et à l'étude morphométrique des enlèvements sont données à titre indicatif, pour les séries à faible effectif, en raison de l'apparente homogénéité du matériel lithique recueilli dans les différents secteurs. Ces données, principalement chiffrées, doivent être considérées avec beaucoup de prudence et comportent de ce fait une étoile (*) avertissant le lecteur.